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En Santa Lucía se  instala com isión accidental del Dique
CORTESÍA

Aspecto del Canal del Dique en Santa Lucía.

VOCES

El ministro de 
Transporte estará 
presente en el acto.

Se analizará 
situación de riesgo 
por la ola invernal.

Por Redacción Locales

E ste viernes, en  el m u
nicipio de Santa Lucía se 
desarrollará el acto de ins
talación de laComisión Ac
cidental conformada por el 
Congreso de la República 
para hacer seguimiento a 
la APP Canal del Dique y la 
“situación de emergencia” 
en el sur del departamento 
debido a la ola invernal 

En este espacio -  presi
dido por los congresistas 
Dolcey T orres y Pedro  
Flórez, coordinadores de 
la comisión en Cámara y 
Senado, respectivam en
te -  también se ocupará de 
temas como la navegabili- 
dad del rio Magdalena y el

canal de acceso a la zona 
portuaria de Barranquilla.

De acuerdo con el repre
sentante Torres, “el princi
pal objetivo es aunar esfuer
zos” para desarrollar una 
agenda en conjunto con el 
Gobierno nacional y demás 
entidades competentes pa
ra trabajar con urgencia en 
soluciones de fondo.

“E sta  com isión es una 
prioridad en nuestra ges
tión, será un espacio para 
proponer, articular y hacer 
seguimiento a todos estos 
temas para lo que fue cons
tituida. Velaremos porque 
los compromisos del go
bierno se cumplan en los 
tiempos establecidos, pe
ro, lo más importante aho
ra  es que los habitan tes 
de los municipios del sur 
sien tan  la presencia  del 
Estado en  esta  zona del 
país”, sostuvo el congre
sista del Partido Liberal.

Reiteró que los habitan
tes de esta zona del depar
tam ento “han tenido que

“Vamos a sacar 
adelante tan 
importante 
proyecto”.
PEDRO FLÓREZ
Senador

“Esta comisión 
es una
prioridad en la 
gestión”.
DOLCEY TORRES
Representante a  la Cámara

acostumbrarse a vivir con la 
amenaza de la tragedia a la 
vuelta de la esquina y a que 
sus voces de advertencia no 
sean escuchadas sino hasta 
cuando ya es muy tarde”.

Indicó, además, que en 
conjunto con el m inistro 
de Transporte, Guillermo 
Reyes, se adelantará un re
corrido por el sector “ante 
el riesgo latente de inun
dación, teniendo en cuenta 
que tendremos lluvias du
rante todo el añoy se nece
sitan acciones inmediatas”.

A su tumo, el senador Pe
dro Flórez destacó que es 
necesario conocer las im
presiones de la comunidad 
con relación a este proce
so, teniendo en cuenta que 
un “anhelo” que se ha es
perado por más de 50 años.

‘T ara  el Gobierno nacio
nal es fundamenta] escu
char a las comunidades y 
con este fin nos reunire
mos los m iem bros de las 
comisiones accidentales 
del Congreso en el Muni

cipio de Santa Lucía, para 
revisar la adjudicación del 
Canal del Dique, concertar 
con los diferentes actores y 
sacar adelante tan impor
tante proyecto que traerá 
grandes beneficios de ca
rácter social, ambiental y 
económico para la Región 
Caribe”, dijo el congresista 
del Pacto Histórico.

El acto de insta lac ión  
e s tá  p ro g ram ad o  p a ra  
iniciar a las 9:30 a. m. en 
el Megacolegio del m uni
cipio de Santa Lucía (At
lántico) y tam bién  con
ta rá  con la presencia de 
la m inistra de Ambiente, 
Susana Muhamad; el pre
sidente de la ANI, William 
Camargo; el director de la 
Unidad Nacional de Ges
tión del Riesgo de Desas
tres, Javier Pava Sánchez, 
organismos de control, la 
gobernadora Elsa Nogue
ra, congresistas, alcaldes y 
representantes de las co
munidades del sur, en tre 
otras autoridades.


